

POST

Jelang Nataru, Kapolsek Jatisari Kunjungan Silaturahmi Kamtibmas Ke Koramil 0407/Jatisari

KARAWANG - KARAWANG.POST.WEB.ID

Dec 11, 2024 - 13:13



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.,SH.,MM.,CHRA bersama Anggota Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan silaturahmi Kamtibmas ke makoramil 0407/Jatisari, Dim 0604/Karawang dalam rangka kegiatan Sinergitas TNI-POLRI.

Kegiatan tersebut diatas disambut langsung oleh Danramil 0407/Jatisari, Kapten Inf Ade Sudarya yang dilaksanakan pada Rabu 11 Desember 2024 jam 10.00 WIB, bertempat di Makoramil 0407/Jatisari yang beralamat di Jl. Raya Jatisari No.3, Mekarsari, Kec. Jatisari, Karawang, Jawa Barat.

Kapolsek Jatisari Kompol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH mengatakan, ia bersama Anggota Polsek Jatisari melaksanakan kunjungan silaturahmi Kamtibmas antar kelembagaan maupun antar anggota, guna terjalinnya sinergitas TNI-Polri lebih solid lagi serta membahas kondusifitas di wilayah Jatisari menjelang Nataru 2024.

“Kami menghimbau kepada masyarakat yang berada di wilayah hukum kecamatan jatisari untuk selalu berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa AD terkait aktivitas masyarakat, serta bisa membantu pihak Kepolisian Sektor Jatisari Resort Karawang dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif menjelang Natal dan Tahun Baru. Untuk itu, mari bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas yang aman, tertib dan kondusif.” Ucap Kapolsek.

Sementara itu Danramil 0407/Jatisari Kapten Inf Ade Sudarya mengucapkan terima kasih atas kunjungan silaturahmi Kapolsek Jatisari beserta jajarannya, semoga silaturahmi ini semakin mempererat sinergitas TNI-POLRI dalam menjaga NKRI.

“Inshaallah TNI-Polri di Karawang khususnya di Jatisari akan selamanya solid menjaga wilayah dan keamanan di wilayah hukum Jatisari,” katanya.

Kegiatan silaturahmi Polsek Jatisari dengan Koramil Jatisari turut diakhiri dengan Coofie Morning bersama para anggota Polsek maupun Koramil.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain